

## Propuesta para la Candidatura: Mesa Directiva de la ANDF

Mi nombre es **Luis Zapata** y desde hace más de 15 años he trabajado para profesionalizar, modernizar y generar crecimiento real dentro del sector funerario con empresas como **Grupo Velare** (Capillas del Recuerdo, Jardines del Cielo, IEEN, DOSER y Novus Funerario), tanto en México y a nivel internacional, destacando el proyecto **Amor Eterno en Honduras**.

Provengo de **familia funeraria**, soy **Director Funerario**, tengo formación en **mercadotecnia internacional** y maestría en **dirección de proyectos**, y hoy soy reconocido como **especialista en marketing y digitalización funeraria** en México y Latinoamérica.

Mi propuesta parte de una realidad clara: el gremio funerario necesita evolucionar.

Hoy no basta con contactos o grupos de WhatsApp; se requiere un cambio real en la forma en la que se generan y distribuyen oportunidades de trabajo, visibilidad y valor para los agremiados.

Por ello, propongo que la ANDF deje de ser solo una Asociación que representa al gremio, y se convierta en una **Asociación que genera trabajo y oportunidades reales para sus agremiados**.

### Ejes de Acción

#### 1. Digitalización estratégica de la ANDF

No se trata de tener más plataformas, sino de **usar mejor la tecnología**. Propongo ordenar, integrar y dar visión estratégica a las herramientas digitales para que la ANDF funcione como un **ecosistema conectado**, donde la información, los contactos y las oportunidades fluyan de manera eficiente y útil para todos los socios.

#### 2. Llevar la digitalización hasta cada funeraria

La transformación no debe quedarse en la Asociación. Mi enfoque es que la ANDF impulse **estrategias digitales aplicables al día a día de cada funeraria**, ayudando a generar flujo de trabajo real, visibilidad profesional y acceso a oportunidades, logrando así una **distribución más equitativa del trabajo dentro del gremio**.

### Beneficios para la ANDF y sus Agremiados

Esta visión se traduce en resultados concretos: **más oportunidades laborales**, mayor profesionalización, mejor posicionamiento del gremio y una ANDF que lidere con hechos, no solo con intención.

Soy el **único candidato joven**, y también el único que plantea la **tecnología como una palanca directa de trabajo y crecimiento para todos**. No vengo a repetir fórmulas del pasado. Vengo a poner la tecnología, la estrategia y la visión al servicio del trabajo real de todos los agremiados.